

Im Rahmen seiner Chorreise zum 50-jährigen Jubiläum sang der Kammerchor Kettwig nicht nur im Hamburger "Michel", sondern auch in der ältesten Barockkirche des Alten Landes, St. Matthias in Jork.

Foto: privat

Beeindruckende Soiree in Deutschlands Norden geboten

Kammerchor Kettwig sang bei seiner Jubiläums-Chorreise im Hamburger "Michel"

Die Jubiläums-Chorreise anlässlich ihres 50-jährigen Bestehens führte die Mitglieder des Kammerchores Kettwig in die Hansestadt Hamburg.

Vom Hamburger "Schietwetter" ließen sich die Sängerinnen und Sänger nebst Angehörigen und Freunden aber keinesfalls ihre gute Laune verderben.

Ein abwechslungsreiches und stimmungsvolles Rahmenprogramm führte zum Beispiel in die Speicherstadt, auf die Reeperbahn, in den Hafen und auf den Dreimaster "Rickmer Rickmers". Darüber hinaus nahm der Chor an einer interessanten Führung durch den VIP-Hangar am Flughafen Fuhlsbüttel teil, schipperte über die Alster, erklomm den Kirchturm der St. Michaeliskirche und wandelte während einer Stadtführung auf den Spuren namhafter Hamburger Musiker und Komponisten. Die Besichtigung des Alten Elbtunnels wurde zu einem besonderen Klangerlebnis, als der Chor in der wunderbaren Akustik das ein oder andere Lied anstimmte.

Die Höhepunkte der Chorreise bildeten dann aber zwei besondere, musikalische Highlights. In der gut besuchten Hauptkirche "St. Mi-

chaelis", dem Wahrzeichen Hamburgs, gestaltete der Chor eine beeindruckende Soiree und sang Werke von Duruflé, Schütz, Palestrina, Nystedt und Gieilo.

Zum Abschluss der Jubiläumsreise sangen die Kettwiger dann auch noch bei einem Gottesdienst in der ältesten Barockkirche des Alten Landes, St. Matthias in Jork.

Dann hieß es Abschied nehmen – nicht nur von Hamburg und dem Alten Land: die Chormitglieder verabschiedeten sich auch von ihrem Dirigenten Joachim Weller, der seit September als Domkantor am Speyerer Dom tätig ist.

Sängerinnen und Sänger sind stets willkommen

Mit seinem neuen Chorleiter, Edwin Pröm begibt sich der Kammerchor nun in die letzten Wochen des Jubiläumsjahres und freut sich auf weitere musikalische Herausforderungen.

Interessierte Sängerinnen und Sänger sind beim Kammerchor jederzeit willkommen. Geprobt wird donnerstags um 20 Uhr im Petershof an der Hauptstraße 140.